



庭窪小学校だより

令和7年 9月26日
守口市立庭窪小学校
校長 林 恵一
住所：佐太中町 1-6-10
電話：06-6901-2369

朝夕の風に、秋が感じられる季節となりました。しかし、日中の日差しは未だに強く、まだまだ暑さに注意しなければいけない日々が続いています。寒暖の差が大きく、体調を崩しやすい時期であるとともに、疲れが出やすい時期でもあります。ご家庭でも、体調管理を何卒よろしくお願いいたします。

そんな中ですが、子ども達は元気に日々の学習活動に取り組んでいます。6年生は修学旅行、4年生は守口市音楽会、そして各学年もそれぞれ取り組む行事に向けた準備が始まっています。そして、全体としては11月開催の運動会に向けての取り組みも、間もなくスタートします。

こうした活動を通して、子どもたちが学び、成長していってくれることを期待しています。教職員一同、子ども達に寄り添い、力を伸ばしていけるよう支援してまいります。保護者の皆様方におかれましては、今後とも変わらぬご理解、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

土曜参観、ありがとうございました！

9月6日（土）に、土曜参観及び児童引き渡し訓練を実施しました。まだまだ残暑厳しい中、たくさんの方の保護者の皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。2時間目は各学級で授業を参観いただき、普段の子ども達の学校での頑張っている姿を見ていただきました。



そして、その後10時50分より、大きな災害が発生した場合を想定した児童引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様には、各教室前での待機にご協力いただき、そして案内通りに行動していただき誠にありがとうございました。おかげさまで、スムーズに進行でき、どのクラスも15分程度で児童の引き渡しを終了させることができました。



大きな災害が、万が一発生したとしても、全ての子ども達の安全を守り、また混乱が起きないように、今後も様々なケースを想定した訓練を行ってまいります。

※8月26日には、風水害を想定した避難訓練を実施しました。子どもたちは素早く地区児童会の教室に登校班ごとに集まり、教員引率のもと、並んで下校することができました。万が一の災害発生時は、規模に応じて「集団下校」「引き渡し」どちらを実施するか、その都度状況に応じて判断してまいります。【その際は、随時COCOO(ココウ)にて保護者様に伝達いたします。】



非行防止について考えました

9月12日（金）、大阪府警察の「枚方少年サポートセンター」の方にお越しいただき、5年生児童に対して「非行防止教室」を実施していただきました。万引きはいたずらではなく、「犯罪」であり、決して許されることではないことや、もし犯罪に巻き込まれそうになった時の「断る勇氣」、そして自分を抑える「強い気持ち」が大事であることを、人形劇も使って詳しく教えていただきました。子ども達は、時々投げ



かけられる質問に積極的に挙手するとともに、真剣な態度で聞き入る様子が終始見られました。



また、7月17日(水)には、守口警察少年課の方にお越しいた
だき、6年生児童に対して「防犯教室」を実施していただきました。
インターネットを介した犯罪に、子どもたちが巻き込まれる
ケースが多いとのことで、SNS を通じて知り合った人物に、
個人情報や画像を送ること、実際に会うことの危険性について
教えていただきました。また、友達にメールや LINE などメ
ッセージを送る前に、内容はこれでいいか一度立ち止まって考えることや、受け取る相手の気持ち
をもう一度よく考えてから送信することの大切さについても教えていただきました。

長ーく育てね！

9月22日(月)に、3年生が学校の近くの畑
で「守口大根」の種まきを行いました。守口市
の伝統野菜である守口大根は「長く」育つこと
が特長で、2mを越えるものもあるとのことで「長ーく育てね！」と願いを込
めながら種を植えました。今から12月の収穫が楽しみです！地域の農家の方々
にはたくさん教えていただきお世話になりました。ありがとうございました！



守口市のゆるキャラ
「もり吉」の首に巻か
れているのが「守口大
根」です！

キックベースボールがんばりました！

9月14日(日)に、「守口市キックベースボール大会」
があり、庭窪小学校からは男子チームと女子チームが出
場しました。出場した子ども達は、5月から毎週土曜日、
夏休みの間も、暑さに負けず練習を頑張っていました。結
果は、男子チームは準決勝まで進出して奮闘の末「第4位」、女子チ
ームは残念ながら初戦で負けてしまいましたが、その時の相手チームは
今回優勝した錦小学校で、力を尽くしたナイスゲームでした。男子・女
子チームともに、好プレーの連続で応援席も大変盛り上がり、保護者や
地域の方々と大興奮のひと時を味わうことができました！



出場した子ども達は、終始、集中して全力でプレーで
きていました。何より素晴らしかったのは、お互い常に
励まし合い、たとえミスがあっても温かく声をかけ合う
など、仲間と力を合わせて頑
張る姿でした。取り組んだ児
童の皆さん、よく頑張りました！

また、応援に駆けつけてくださった保護者・地域の皆様におか
れましても、最後まで温かい声援ありがとうございました！



- 11月15日(土)【予備日18日(火)】実施の運動会について、下記の通りお知らせいたします
- ・種目は、個人走(1・2年50m、3・4年80m、5・6年100m)と団体演技(1・2年、3・4年、5・6年ごと)を行います。
 - ・赤組と白組がなくなります。得点をつけないため応援団などの係活動がなくなります。
 - ・新たに、NHK班(縦割り班)競技として「ダンシング玉入れ」と「綱引き」を行います。アンパンマン班とマリオ班に分かれ勝敗を競います。